

SANTA MARTA DE TORMES



Los cincuenta alumnos del curso sobre Enología recibieron sus diplomas, tras finalizar su formación. | ENE

Innovación y originalidad para los platos más dulces

La pastelería creativa llega a la Escuela Municipal de Hostelería como uno de los nuevos cursos formativos

EÑE | SANTA MARTA

La originalidad y la imaginación serán dos de los ingredientes principales que llegarán a la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta a partir del mes de marzo con el novedoso curso de 'Pastelería Creativa', que se impartirá en el centro a partir del día 2.

Los alumnos recibirán instrucciones fáciles y claves para crear los pasteles más sorprendentes y originales unidos a las técnicas más innovadoras del momento para crear dulces y tartas con decoraciones y rellenos especiales.

Además de este curso y el de

coctelería, en el mes de marzo, la Escuela Municipal de Hostelería acogerá también una nueva edición de 'Slow Food Km. 0' y otro de Panadería. El periodo de matriculación ya está abierto hasta el próximo día 28. Los interesados en informarse o inscribirse podrán hacerlo en la Escuela.

Medio centenar de alumnos han participado en una nueva acción formativa sobre la cultura del vino

Asimismo, entre las enseñanzas novedosas que se imparten en el centro, ayer concluyó el curso sobre Enología del Instituto de Ciencias de la Educación (ICE) de la UPSA, en el que han participado cincuenta alumnos para iniciarse en la cultura del vino, estudiantes y profesionales de periodismo gastronómico y cultural. Tras la cata y maridaje de platos elaborados con vino, el concejal Jesús Hernández y la directora del curso, Noa Carballeira, fueron los encargados de entregar los diplomas a los participantes, a los que emplazaron para una segunda edición, con el objetivo de ampliar la formación sobre el mundo del vino.

VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento acomete la renovación del pavimento de las calles de Las Bizarricas

La mejora de la urbanización incluye la reordenación del tráfico

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha iniciado la renovación y actualización de los viales en las urbanizaciones y las zonas residenciales situadas fuera del casco urbano.

Unos trabajos que ha comenzado con la pavimentación de la urbanización Las Bizarricas, una de las más antiguas de Villares y que congrega a mayor volu-

men de población, ya que en ella residen cerca de un millar de vecinos.

Una zona donde los operarios ya están trabajando y se está llevando a cabo la pavimentación integral de las calles, así como de los accesos a los garajes, adecuando el desnivel de entrada a la inclinación de cada vecino. Las obras suponen una inversión de unos 120.000 euros, lo que ha

supuesto una rebaja para las arcas municipales del 14% respecto al precio de licitación.

Los trabajos consisten en el aglomerado integral de los 17.000 metros cuadrados de viales de la urbanización, así como la reposición de señalización, tanto horizontal como vertical, ya que incluye la reorganización del tráfico interno y se crearán varias plazas de aparcamiento nuevas.

MONTEARRUBIO DE ARMUÑA



Taller infantil de globoflexia. Los más pequeños de Monterrubio de Armuña han podido disfrutar de un taller de globoflexia en el que tanto los niños como los mayores que se sumaron a la actividad aprendieron a realizar diferentes figuras con los globos. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los niños visitan el Parque Científico. Los niños del programa Ciudad de los Niños de Villamayor han realizado una visita a las instalaciones de CIALE en el Parque Científico para conocer su trabajo y las investigaciones científicas que realizan. | ENE

CABRERIZOS

Reunión de lectores para debatir sobre 'Si te comes un limón sin hacer muecas'

La reunión del nuevo club de lectura de la localidad, que tendrá lugar mañana a partir de las 18:15 horas en la biblioteca, analizará la obra 'Si te comes un limón sin hacer muecas', del escritor Sergi Pàmies, en la que los asistentes expondrán sus opiniones sobre este libro. Una cita que servirá para fomentar la lectura y dar a conocer esta nueva actividad entre los vecinos y usuarios, ya que está abierta a nuevas inscripciones, y para abrir la programación que el Ayuntamiento ha preparado para los próximos días con motivo de la celebración del XIV aniversario de la biblioteca de la localidad, que incluye exposiciones, lecturas, cuentacuentos y una yin-cana por las instalaciones. | ENE



Las máquinas ya están pavimentando las calles de Las Bizarricas. | ENE